
Kristin Tschersich, Diplom-Psychologin, Erziehungsberaterin und ECHT DABEI Coach: 

Ich fand die Tagung total inspirierend, vor allem den Workshop-Vortrag zu „bildschirmfrei bis drei“. 

Die Energie, die hier herrscht, die vielen Ideen, die Weiterentwicklung. Ich nehme so viel mit auch für 

meine Praxis in der Erziehungsberatung, es ist einfach toll. Ich werde bestärkt in meinem Weg, dass 

der gut ist, dass man da wirklich drauf schaut auf die hohen Bildschirmzeiten der Kinder. Vor den 

Eltern. Diese Haltung nehme ich mit. 


